

Fecha 07.03.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

No cabe duda que un asunto que levantará ámpula en el encuentro que sostendrán los presidentes de México, **Felipe Calderón**, y de Francia, **Nicolas Sarkozy**, será el relacionado con la ciudadana francesa **Florence Cassez**, quien cumple una condena de 60 años de prisión por delincuencia organizada y secuestro. Contrariamente, en algunas zonas de Francia ya se le considera una especie de **Ingrid Betancourt**, "víctima de la corrupción mexicana, y ha sido objeto de campañas y movilizaciones para liberarla. Se sabe que **Sarkozy** trae en su agenda este tema, el cual podría generar diferencias de fondo, ya que en el Palacio del Eliseo se cree que **Cassez** es inocente, mientras que para las autoridades mexicanas es culpable. La ciudadana francesa, a quien inicialmente se sentenció a 96 años de prisión, sostiene que no formaba parte de la banda de secuestradores *Los Zodiacos*, y que tampoco sabía que su novio, **Israel Vallarta**, era su líder. Por eso, será interesante el encuentro Calderón-Sarkozy, este lunes.

Por cierto, nos aseguran que el mandatario francés llegó antes de lo agendado a territorio nacional, donde realizará algunas actividades privadas. Se dice que la esposa del presidente, **Carla Bruni**, canceló toda posibilidad de visitar a **Cassez** en la prisión donde se encuentra reclusa, pero todo puede cambiar. La visita oficial de ambos personajes comienza el lunes.

A quien se le vio de buen talante, pese

a su salida del gabinete federal fue a **Luis Téllez**. Estuvo el jueves en Los Pinos, donde conversó largo y tendido con el presidente **Felipe Calderón**, luego de cumplir con una gira por Baja California. Dio saludos y repartió sonrisas. Sólo él sabe lo que trató con su aún jefe. Hay que recordar que **Calderón** lo designó "asesor personal de la Presidencia de la República para el análisis de la situación económica", aunque no contará con oficina dentro de la casa presidencial.

En el último tramo de la actual legislatura, **Jorge Emilio González**, mejor conocido como *El Niño Verde*, decidió pedir licencia de diputado para dedicarse 100% al proceso electoral de julio próximo. Su licencia se publicó en la gaceta de San Lázaro, pero será votada hasta el próximo martes. *El Niño Verde* es uno de los legisladores más faltistas y con menos reflectores en el trabajo parlamentario. De hecho, nadie sabe de sus planes futuros o de sus intenciones políticas. Un misterio.

Aunque parezca imposible, el PT, que tiene a uno de sus líderes en **Andrés Manuel López Obrador**, hizo alianza de manera discreta con el PRI en Nuevo León. Y en Guanajuato, tierra de panistas, el PRI busca reclutar a militantes del PRD para incorporarlos a la competencia local. Esta es la política de un mundo al revés.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

